

Ketua DPRD DKI Sentil Anak Buah Heru Budi

JAKARTA (IM) - DPRD DKI Jakarta mengadakan acara silaturahmi bersama dengan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI dan jajaran, serta Forkopimda DKI di Gedung DPRD DKI, Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Rabu (3/5). Dalam kesempatan itu, Ketua DPRD DKI, Prasetyo Edi Marsudi menyentil jajaran Pemprov DKI yang kurang koordinasi dengan legislatif.

"Agenda *coffee morning* dan halal bihalal ini merupakan momen yang spesial bagi kita untuk saling bersilaturahmi, mempererat tali persaudaraan serta permohonan maaf dan suasana penuh kebersamaan," kata Prasetyo dalam sambutannya di hadapan Penjabat (Pj) Gubernur DKI, Heru Budi Hartono dan jajarannya, Rabu (3/5).

Prasetyo mengatakan, agenda silaturahmi bukan sekadar ajang kumpul dan ngopi bareng, melainkan sebagai bentuk diskusi dan koordinasi dengan pejabat Pemprov DKI untuk menampung aspirasi masyarakat Ibu Kota. Dia pun menekankan pentingnya sinergi antara eksekutif dan legislatif.

Hal itu dalam mengatasi berbagai masalah di Ibu Kota yang masih menumpuk, baik masalah banjir, kemacetan, maupun kualitas udara yang buruk serta peningkatan kualitas hidup bagi warga DKI Jakarta.

Prasetyo menjelaskan peran penting legislator dalam penyelesaian masalah perkotaan di Jakarta. Di antaranya, meliputi tiga fungsi, baik dalam hal pembentukan peraturan daerah, fungsi anggaran, maupun fungsi pengawasan. "Di sini Pak Pj Gubernur, saya sedikit

menyentil kepada anak buah Pak Pj Gubernur bahwa saya mempunyai tiga fungsi itu tolong dihargai, bahwa Pj Gubernur punya sembilan fraksi di DPRD jadi mohon kiranya DPRD bisa dilayani yang berkepentingan dengan masyarakat," ujar Prasetyo.

Belakangan ini, Prasetyo memang mengungkapkan emosinya kepada jajaran Pemprov DKI Jakarta. Seperti yang terjadi dalam rapat paripurna pada Rabu (12/4), ada insiden pengusiran yang dilakukan terhadap pejabat Badan Kepegawaian Daerah (BKD) DKI.

Pengusiran itu diduga terjadi lantaran minimnya komunikasi BKD DKI kepada DPRD DKI Jakarta. Hal itu buntut dari diadakannya pelantikan 65 pejabat pimpinan tinggi pratama (eselon II) pada Selasa (21/3).

Prasetyo mulanya mengabsen terlebih dahulu para pejabat satuan kerja perangkat daerah (SKPD) yang datang. Tiba-tiba dia menyinggung BKD dengan nada tinggi, lantas mengusir kepala dinasnyanya, Maria Qibtiya. Lantas, Sekretaris BKD DKI Jakarta, Etty Agustijani yang hadir mewakili Maria pun keluar dari ruangan.

"*Gue* sebagai ketua DPRD kan itu sejajar dengan gubernur. Apakah *gue* bisa mengubah keputusan gubernur? Kan *enggak*. Tapi *gue* bertanya boleh dijawab *dong*," kata Prasetyo.

Saking kesalnya, politikus PDIP tersebut bahkan mengaku dilecehkan atas sikap minimnya komunikasi BKD DKI. "Nah ini *gue* dilecehkan dengan dia, pokoknya *gue* dilecehkan sama dia, *enggak* menghargai *gue*," ucap Prasetyo. ● yan

KETETERAN AWASI PEMBAYARAN THR LEBARAN

Pj Gubernur Bakal Tambah SDM Disnakertrans DKI

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono akan menambah Sumber Daya Manusia (SDM) yang ada di Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Disnakertrans). Sebelumnya, Disnakertrans DKI disebut kekurangan SDM untuk mengatasi permasalahan tunjangan hari raya (THR) Idul Fitri 2023.

"Iya bakal dicari. Nanti akan ditambahkan," ujar Heru usai menghadiri kegiatan silaturahmi Forkopimda di Gedung DPRD DKI Jakarta, Rabu (3/5).

Namun Heru tak menjelaskan secara terperinci soal penambahan SDM di Disnakertrans DKI Jakarta itu. Ia menyerahkan permasalahan tersebut ke Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Jakarta, Joko Agus Setyono.

"Nanti Pak Sekda yang memikirkan (soal penambahan SDM di Disnakertrans)," ucap Heru. Sebelumnya, Kepala Disnakertrans DKI Jakarta Hari Nugroho berujar, pihaknya hanya memiliki 50 orang untuk mengawasi kantor-kantor di Ibu Kota. Ke-50 orang itu juga memeriksa laporan dari karyawan yang mengadakan persoalan THR Idul Fitri 2023 masing-

masing. "Idealnya itu 100 orang. Tapi, kondisi existing kami hanya 50 orang, separuhnyanya. Tahun ini, ada sembilan orang mau pensiun," urai Hari di Monas, Jakarta Pusat, Selasa (2/5).

Di satu sisi, ia mengakui, Disnakertrans DKI harus mengawasi 1.600 perusahaan yang ada di Ibu Kota. Dengan banyaknya perusahaan tersebut, Hari mengakui jajarannya kekurangan SDM. Hal ini menjadi kendala untuk mengawasi seribu perusahaan itu sekaligus memeriksa laporan aduan persoalan THR Idul Fitri 2023.

"Hampir 1.600 perusahaan di Jakarta. Jadi, sudah saya petakan, kami memang kekurangan SDM," ungkap Hari.

"Padahal dibutuhkan SDM supaya menyelesaikan masalah, memang harus didukung SDM," imbuh dia.

Untuk diketahui, sebanyak 432 perusahaan di Ibu Kota belum membayarkan THR Idul Fitri 2023 para karyawannya. Dari 432 perusahaan, ada 746 karyawan yang mengadu. Dengan demikian, ada lebih satu karyawan di perusahaan yang sama mengadu soal THR mereka. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANT



INFLASI APRIL 2023

Kendaraan terjebak macet di Jalan Gatot Subroto, Jakarta, Rabu (3/5). Badan Pusat Statistik (BPS) menyatakan inflasi April 2023 mencapai 4,33 persen secara tahunan (year on year) dengan Indeks Harga Konsumen (IHK) sebesar 114,74, realisasi tersebut lebih tinggi dibandingkan periode April 2022 sebesar 3,47 persen di karenakan momentum mudik Lebaran dari kelompok transportasi.

Awas! Dinkes DKI Prediksi Puncak Kasus Covid-19 Arcturus Terjadi Pekan Depan

Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi dan Imunisasi Dinkes DKI, Ngabila Salama mengatakan apa pun varian Covid, pencegahan bisa dilakukan dengan memakai masker di keramaian dan transportasi publik. Selain itu, juga menghindari berinteraksi dengan orang yang sedang sakit.

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta memprediksi puncak kasus Covid-19 subvarian Omicron XBB.1.16 alias Arcturus di Jakarta terjadi pada pekan depan.

"Puncak kematian akan 7-14 hari dari puncak kasus. Tren masih naik, prediksi puncak minggu depan (Enam minggu dari 23 Maret, kasus arcturus pertama kali terdeteksi)," kata Kepala Seksi

Surveilans, Epidemiologi dan Imunisasi Dinkes DKI, Ngabila Salama, saat dikonfirmasi, Rabu (3/5).

Ngabila menyampaikan ada peningkatan kasus positif maupun kasus kematian beberapa waktu terakhir. Namun menurutnya saat ini situasi Covid-19 di ibu kota masih sangat terkendali.

"Positivity rate meningkat tajam tanda banyak kasus tidak terdiagnosis di lapangan. BOR RS naik seminggu terakhir menjadi 16 persen, kematian 16 orang, semua 30 tahun ke atas, belum dosis 4," katanya.

Ngabila mengatakan apa pun varian Covid, pencegahan bisa dilakukan dengan

memakai masker di keramaian serta transportasi publik.

Selain itu, juga menghindari berinteraksi dengan orang yang sedang sakit.

"Masker dapat melindungi dari berbagai penyakit menular seperti batuk pilek oleh virus/bakteri lainnya, campak, rubella, TBC, difteri, dan lain-lain," katanya.

Ia mengimbau masyarakat untuk segera divaksin lantaran 10 dari 16 kasus kematian Covid-19 di Jakarta belakangan merupakan warga yang belum divaksin sama sekali. "10 orang di antaranya belum vaksin sama sekali, oleh karena itu kami imbau masyarakat untuk vaksin segera," kata dia.

Kasus Kematian Tertinggi Kedua di Asia

Sementara itu, Pakar Kesehatan Ikatan Dokter Indonesia (IDI), Zubairi Djoerban menyoroiti jumlah kematian warga akibat terinfeksi virus corona (Covid-19) di Indonesia menunjukkan tren kenaikan dan bahkan terpantau urutan kedua terbanyak di negara-negara Asia.

Zubairi menyebut kasus kematian Covid-19 dalam sepekan juga mengalami peningkatan hingga berjumlah ratusan kasus.

"Situasi Covid-19 Indonesia pascalebaran, angka kematian harian Indonesia urutan dua tertinggi Asia," kata Zubairi melalui cuitan di akun twitter pribadinya @

ProfesorZubairi, Rabu (3/5).

Selain kasus kematian, jumlah konfirmasi kasus Covid-19 juga menjadi sorotan Zubairi lantaran juga menunjukkan tren kenaikan dalam beberapa pekan belakangan. Pun senada dengan kenaikan yang terjadi pada kasus aktif alias jumlah warga yang tengah menjalani perawatan di fasilitas kesehatan maupun isolasi mandiri di rumah masing-masing.

"Kasus aktif melampaui 14 ribu kasus," ujarnya.

Adapun jumlah penambahan kasus virus corona di Indonesia menunjukkan tren peningkatan. Dalam sepekan kasus konfirmasi Covid-19 mencapai 95,7 persen, pun dengan kasus kematian Covid-19 yang dilaporkan meningkat mencapai 60 persen.

Rinciannya, selama periode 19-25 April, jumlah kasus Covid-19 yang dilaporkan berjumlah 6.214 kasus, lalu naik menjadi 11.257 kasus konfirmasi Covid-19 selama rentang periode 26 April-2 Mei.

Sementara untuk kasus kematian Covid-19, tercatat selama sepekan terakhir berjumlah 149 kasus. Jumlah itu lebih tinggi dibandingkan periode 19-25 April yang mencatatkan 50 kasus kematian. Dengan demikian, kasus kematian dalam sepekan naik 198 persen atau nyaris tiga kali lipat. ● yan

Waduk Brigif yang Diresmikan Anies Baswedan Tidak Terawat

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi D Bidang Pembangunan DPRD DKI Jakarta, Nova Harivan Paloh meminta Pemerintah Provinsi (Pemprov) membenahi Waduk Brigif di Jagakarsa, Jakarta Selatan. Caranya dengan melakukan penghijauan dan memperhatikan akses masuk dari titik lokasi permukiman warga.

"Di beberapa titik itu terkait dengan perapihan, penghijauan, terus juga akses-akses pintu masuknya," kata Nova saat ditemui di Gedung DPRD DKI, Jakarta Pusat, Rabu (3/5).

Dari pantauan di lapangan, tak banyak pepohonan di sepanjang Waduk Brigif. Semak belukar juga tampak tumbuh di area luar waduk yang tidak terawat. Tak lupa tumpukan sampah menghiasi area tersebut.

Tiga bongkah beton yang tidak terpakai ditempatkan di pinggir jalan.

Lokasinya tak jauh dari bangunan Spald Interceptor Waduk Brigif.

Nova menyoroiti kondisi Waduk Brigif saat ini. Menurut dia, penghijauan di area dalam Waduk Brigif masih sangat minim.

Padahal, waduk yang diresmikan mantan Gubernur DKI Anies Baswedan pada 6 Oktober 2022 itu berfungsi tidak hanya sebagai ruang limpah sungai untuk penanganan banjir, tapi juga tempat rekreasi dan area hijau.

Sejumlah warga memang beraktivitas di sana, seperti jalan-jalan sore, *jogging*, memancing, bahkan sekadar duduk bersantai. Karena itulah, Nova menilai, Pemprov DKI perlu merapikan dan menghijaukan kawasan Waduk Brigif, meski perawatan proyek masih di tangan kontraktor.

"Masalah perapihan, terus yang ketiga masalah

penghijauan, masih kurang," ujar politikus Partai NasDem ini.

Soal akses masuk waduk, jalanan dari area permukiman warga cukup terjal karena berbentuk tanjakan. Tidak ada pengamanan di sana.

Di lokasi juga terlihat seorang pria berambut panjang, penampilannya seperti preman. Ia melarang warga yang mengendarai sepeda motor untuk masuk kawasan.

Dia bahkan berkeliling mengusir warga yang mengendarai motor dan memaksa agar kendaraan diparkirkan. Dalihnya karena sudah ada aturan untuk memarkirkan kendaraan.

Untuk fasilitas ibadah, musala di Waduk Brigif Jakarta Selatan itu terlihat bersih, tetapi perlengkapan salat, seperti mukena dan sarung tidak tersedia. Hanya ada dua sajadah yang terbentang. ● yan

Prasetyo Edi Bakal Mencalonkan Diri Sebagai Anggota DPR

JAKARTA (IM) - Ketua DPRD DKI Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi mengaku akan mencalonkan diri sebagai anggota DPR RI.

Dia mengungkapkan, dirinya akan menjadi calon anggota DPR daerah pemilihan (dapil) 2 DKI meliputi Jakarta Selatan, Jakarta Pusat, dan luar negeri.

"Periode besok (saat pemilihan umum/Pemilu 2024), saya maju ke DPR RI," katanya saat halal bihalal bersama Forkopimda di Gedung DPRD DKI, Rabu (3/5).

Adapun alasan menjadi anggota DPR, dia mengungkapkan, karena ingin menambah ilmu.

"Mau mengasah, menambah, ilmu," terang politisi

PDIP itu.

Sebagai informasi, Prasetyo telah menjabat sebagai Ketua DPRD DKI selama dua periode atau sejak 2014. Dengan jabatan itu, ia sudah bekerja dengan empat Gubernur mulai dari Presiden Joko Widodo, Basuki Tjahaja Purnama (Ahok), Djarot Saiful Hidayat, dan Anies Baswedan.

Pras juga sempat beberapa kali menempati posisi strategis. Ia pernah menjabat Sekretaris DPD PDI Perjuangan DKI Jakarta, Ketua Bidang Kemitraan KONI DKI Jakarta, Ketua Dewan Penasihat KA KNPI DKI Jakarta, dan Ketua Banteng Muda Indonesia (BMI) DKI Jakarta. ● yan

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 17 Mei 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Klanten

Jl. Veteran No.131, Bareng Lor, Klanten, Jawa Tengah

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Solo (0271) 665252 (Hunting)

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin



PELUNCURAN FILM KAJIMAN IBLIS TERKEJAM PENAGIH JANJI

Ki-ka : Aktor Iedil Dzuhrri, Jourdy Pranata, aktris Aghniny Haque, Mian Tiara, Uly Triani, produser Perlita Desiani, sutradara Adriyanto Dewo berfoto bersama saat peluncuran film Kajiman Iblis Terkejam Penagih Janji di Metropole XXI, Jakarta, Rabu (3/5). Film horor karya sutradara Adriyanto Dewo tersebut akan tayang di bioskop pada 18 Mei 2023.

PENGUMUMAN

Diriksa PT. BANK PERKREDITAN RAKYAT KREDIT MANDIRI INDONESIA, berkedudukan di Kabupaten Bekasi, berkantor di Jl. Raya Karang Satria No. 3, RT. 003, RW.002, Kel. Karang Satria, Kec. Tambun Utara, Telp. (021) 82652929, dengan ini mengumumkan bahwa segenap pemegang saham perseroan melalui Keputusan Diluar RUPS pada tanggal 18 April 2023 telah memutuskan meningkatkan Modal Ditempatkan perseroan dari semula sebesar Rp.76.752.200.000,- menjadi Rp.99.327.700.000,- dengan perincian sebagai berikut :

- Peningkatan sebesar Rp.22.575.500.000,- diambil bagian dari :
 1. YAN PETER WANGKAR, sebesar Rp.17.413.500.000,-
 2. MELVIN WANGKAR, sebesar Rp.2.556.000.000,- dan
 3. MELVIA WANGKAR, sebesar Rp.2.556.000.000,-
- yang seterusnya seluruhnya dilakukan dengan pemasukan kedalam perseroan (mbrng) dalam bentuk aset tetap berupa tanah berikut bangunan yang berdiri di atasnya
- Peningkatan sebesar Rp.50.000.000,- diambil bagian dan disetor penuh dengan uang tunai oleh ANDY.

Pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 34 ayat 3 UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Bekasi, 04 Mei 2023
Direksi PT. BANK PERKREDITAN RAKYAT KREDIT MANDIRI INDONESIA